



Gatineau, 12 novembre 2024

**Objet : Mise à jour – Processus de réflexion sur les projets pédagogiques particuliers (PPP)**

---

Chers parents et tuteurs,

Dans le cadre de notre processus de réflexion sur les projets pédagogiques particuliers (PPP) de nos écoles primaires et secondaires, nous tenons à vous informer des plus récents développements. Le Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais (CSSPO) a pris la décision de concentrer le processus de réflexion, durant l'année scolaire en cours, uniquement sur les PPP des écoles secondaires. Par conséquent, le Programme Primaire du Baccalauréat International (PEI) sera maintenu au primaire selon le modèle actuel, incluant le volet accéléré.

Cette décision facilitera l'analyse en profondeur des commentaires et suggestions reçus ainsi que la poursuite des discussions en vue de la mise en place de PPP qui répondront à la diversité des besoins des élèves du secondaire. En ce qui concerne le PEI au niveau primaire, une nouvelle réflexion pourrait être envisagée ultérieurement, si nécessaire, en fonction des résultats et des recommandations issues de notre analyse des PPP au secondaire.

Soyez assurés que la priorité du CSSPO demeure le bien-être et la réussite de chaque élève. Nous continuerons à vous informer des développements et à consulter les différentes parties prenantes au cours de cette phase de réflexion, maintenant axée sur les PPP du secondaire.

Pour plus d'information, n'hésitez pas à consulter la section « [Réflexion sur les projets pédagogiques particuliers](#) » de notre site Web.

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre engagement dans ce processus collectif.

Meilleures salutations,

**Stéphane Lacasse**

Directeur général par intérim

Centre de services scolaire des Portages-de-l'Outaouais